Herzerkrankung/Gesundheit/Elternforum

Rutsche, Klettervulkan und Trampolin ließen Kinderherzen höher schlagen

Herzkranke Kinder und ihre Geschwister genossen das Treffen des Vereins Herzkinder Österreich im Spielparadies Playworld Wien.

Linz/Wien, 22. November 2022 – Mehr als 100 Herzkinder, deren Geschwister und Eltern folgten vergangenen Samstag der Einladung des Vereins Herzkinder Österreich in die Playworld in Wien, dem größten Indoor Abenteuer-Spielplatz Österreichs. Beim Herzkindertreffen, das unter dem Motto Herbstzauber stand, konnten die Mädchen und Buben nach Herzenslust verschiedene Spielmöglichkeiten auf dem mehr als 5.000 Quadratmeter großen Areal ausprobieren. Zu den Höhepunkten gehörten unter anderem Rutschen über mehrere Stockwerke, Klettermöglichkeiten und Trampoline. Dabei wurden Freundschaften gepflegt und neue geschlossen. Beim gemütlichen Mittagssnack tauschten Eltern ihre Erfahrungen untereinander aus. "Es war ein interessantes und gelungenes Treffen mit herzlichen und guten Gesprächen unter den Herzfamilien", berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie bedankte sich ganz herzlich bei Jenny Schwinghammer, der Ansprechpartnerin von Herzkinder Österreich in Wien, Niederösterreich und im Burgenland.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0 Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com